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私達バスケットボー ル部は少ない練習 時間の中、試行錯誤し前
回の大会成禎よりも更に上位に入宜できるよう日々精進しています。
く本年度大会等の成績＞
令和5年度福岡嗅高等学校体育連盟定時制通信制部
北部フロック夏季大会 1憂勝(6月11日に県大会が行われます。）

＝置；t和5願問：合田 ・ 隈元

卓球部は現在部貝6名で活動を行っています。少人数で限られ
た時問の中で自分たちのペースで切磋琢磨しながら練習を行っ
ています。
く本年度大会等の成績＞
令和5年度 福岡県高等学校
体育連盟定時制通信制北部

4は出込叫顧問：大塚

陸上競技部は、 今年度男子3名 ・ 女子3名の合計6名で活動し
ています。前期は木 ・ 金の中休みに学校のグラウンドで練習をし
ています。

6月4日（日）に博多の森陸上競技場で行われた第58回全国
高等学校定時 制通信制陸上競技大会福岡県大会では、2名・3

種目で全国大会出場権を獲得しました。8月10日（木）から13日
（日）に東京で行われる全国大会に向けて頑張 りますI

冗中り顧問：狩野

美術部は30名を超える生徒が所属し、高文連美術 展に向けた作
品制作や美術系大学等への進学のためデッサンの練習に取り組ん
でいます。校内にも多くの作品を展示していますのでご覧下さい。
く大会等の成績＞
福岡県定時制高等学校

：生徒募集ポスタ ー 原画
最優秀賞、 佳作賞

R4年度高文連嗅大会
優秀賞、 特選

こ高文連デザインコンペ
佳作賞、 入選

その他コンク ー ル等、 入選多数

-』・ 顧問：花田

吹奏楽部は 、 少人数ですが元気に楽しく活動しています。年に
数回、 校内でのコンサ ー トを行っていますので、その際はぜひ聴
きに来てください！まだまだ部員を募梨中ですI

迂丑l 顧問沃渾．面田---

放送部の活動は毎週木曜日です。日ごろ練習した成果を学校
行事等の司会やアナウンスで披露する予定です。

園芸同好会は、現在部員5名です。
活動 は主に「花壇の水やり」です。季
節の変わ り目に「見せる（ 魅 せる）
花」をコンセプトに花の苗の植え替え
も行っています。

工顧問：田中文

一人ひと りがかけがえのない存在として諄重される社会をつく
るためにできることは何か、考えたり、交流したりする研究会です。
仲間（ally)を募集していますI

●総務委員会
総務委員会は今年度もひびき祭を中心に、 活動し てまい りま

す 。 新入生の保設者の方も交え て、元気に生徒さんや、 先生方
と 、 関わっていきたいと 思います。よろしく お願いします。

総務委員長 尾形
●広報委員会

こ こ 2 年 く らいのコロナ渦で、 広報委員会の活動を縮小し
ていましたので、久しぶりの発刊 と な り ました。 今後、保護
者教師会広報誌「かたつむり」を再会しますので、 今後と も
御協力をお願いします 。

広報委員長 柿添

福岡隈立ひびき高等学校 PTA通信

平日の3日と 限られた練習時間の中、工夫しながら活動しバ
レ ーボー ルを楽しんでいます。男子11名、女子9名です。女子は全

国大会4年連続10回目、男子は初出場を果たしました。
く本年度大会等の成績＞
令和5年度福岡県高等学校定時制通信制夏季体育大会か6月
17日（士）ひびき高校体育館で実施され 、 男女共に優勝。

西顧問：畏谷川•田中亮 ・ 多和

男子5名、女子11名です。初心者でも参加できるよっに、 ラケット
やユニフォ ー ムは貸し出しています。8月8日から東京有明の森テ
ニスコ ートでおこなわれる全国大会での上位入賞を目指します。
く本年度大会等の成績＞
福岡県大会 6月17日（土）久留米市新宝満川公園テニスコー ト
全国大会 8月8日（火） ～10日（木）東京有明の森テニスコー ト

--』顧問：構松 ・ 小山田

昨年度まではコロナの影響で思う
ような活動が出来ませんでしたが、今
年は新入年次生の入部も多く、 「ひび
き祭」をはじめ行事やイベント発表に
向け頑張っていきます。
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現在部員は6名です。参加できる曜日に各自で集 まり、公募展
や高文連主催の展覧会、揮砧大会に向け練習しています。ひびき
祭では書道パフォ ー マンスを行 う予定です。
＜令和4年度実績＞
第46回ふれあい書道展 中井千春特選 、 福田昂藷奨励賞
第27回全日本高等学校書道コンクール 福田昂輝佳作、 中井千春入選

ハンドメイド（スイー ツ作り、 手芸な
ど）を楽しむ同好会です。基本的に第
3火曜日に活動しています。

ひびき祭では毎年作品 展示 に力を
入れておりますので、今年もご期待＜
ださい。

芯r1hr、平f顧問：河上 ・ 白石•長田

図書 研究会は、図書館に関 する行事や、業務のお手伝いをす
るポランティア団体です。貸出・返却の 手続きを行ったり、 ひびき
祭でイベントを企画したりしています。現在部貝は男子2名、 女子
7名の9名です。
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顧問：杉本 ・ 花北•原田 ・ 野ロ 二 糸長二 多和

総合運動部は、本校部活動 に設定されていない運動種目を
行っている生徒が、大会出場するために所属 する部活動です。今
年度(5月1日現在）は 1名所属（体操競技）しています。応援よろ
しくお願いします。

令和5年7月20日

練習しています。きつい練習もあ りま
すが、大好きなバドミントンができる
喜びを感じながら 、 楽しく活動してい
ます。

山万貴子
務室
学校事務の仕事を初
てさせ て頂き、驚きと発
の毎日です 。「ひびき
から、早、2カ月。まだま
、一日も早く、 皆さんの
に頑張りたいと思いま
くお願いいたします 。

ヱ工l 顧問：野ロ ・ 熊本 一

柔道部は部貝がおらず現在活動をしておりません 。柔道をやっ
ていた、または初心者としてやってみたい、少し典味がある、そん
な方がいましたら顧問を訪ねてください。顧問は柔道歴48年、 柔

道八段です。

サッ カ 一部は現在、プレ ー ヤ ー6名、マネージャ ー 1 名で毎週、
火•水・金の中休みに学校のグラウンドで活動しています。

大会に出て結果を残すことを目標に日々練習に励んでいます。

一止＂jf.UJ顧問：阿部 ・ 秋好·津久田

商業検定部は、上位級の資格取得を目標に日々勉強していま
す。資格取得は日々の努力が結果として表れ、 就職、進学を問わ
ず 卒業後の進路にいかせます。

部貝2名の資格取得状況ば情報処理検定2級、簿記検定1 級
です。情報処理検定 1 級など資格をいかして専門学校の授業料
減免になった卒業生もいます。

：出皿j顧問：南谷 ・ サティ ＿ 
現在 、 部員は6名と小規模ながらアットホ ー ムな部活です。毎

週木曜日の昼休みに皆でランチを囲み、様々なゲー ムや活動を通
じて英語に親しんでいます。

ー問：長尾•前田 ・石井 ・ 中村り ＿＿ 

毎週金曜日、 部活動 の時間帯16: 20~17: 20と月1回土曜日の
午後活動しています。土曜日は、裏千家の外部講師の先生のお稽
古になります。

．り顧問：佐舗•月原•井上

私たちは11名で活動しています。10
f 

月 に 行われる地区大会に向け て、月
～金曜日に512中講義室で基礎練
習、発声練習 、 台本読みなどH々楽し
く活動しています。

という活動です。
昨年度は 、 地域の魅力 発信マガジ

ン「想（そう）jを発刊しました。今年
度も地域での活動をがんばります。

今年度は3名の新しい仲間を迎え、スタートいたしました。行事等の活動もコロナ禍

以前のように戻っていく予定です。皆さんの御協力をよろしくお願いします。 役員 一 同

●健全育成委員会
健全育成委員会の 昨年の活動 につい ては、下校時に生徒さ

んに向けて、 先生方や生徒会の生徒さんと 交流しながら挨拶
活動しました。 「久しぶりの活動 が楽しい」 と の言葉が印象
的でした。 その後、保護者さんと の交流会の時間を作り子ど
も達の日々の学校生活の様子な ど話しながら交流を深める事
ができました。

その他の活動はコロナ禍や荒天で中止になってしまいました。
今年は少しづつ平常が戻る中、 委員会の中で出された意見を取
り 入れ積極的に楽しく活動を進めていきたいと 思います。

健全育成委員長 篠崎
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●研修委員会
研修委員会は 、 保護者と 教師の学びと 交流のため、 毎年秋

に研修旅行を企画 ・ 実施しています。
一 昨年 （令和3年迄） はコロナ禍もあって研修旅行が実施

出来ず…•••よ う や く沈静化しつつあった昨年何年ぶりかに実
施できました。

昨年度は福岡市の福岡ECO動物海洋専門学校に見学 に 行 き
ました。道中のバスの中で先生が考え て く ださったクイズ等
で盛り 上が り ました。

今年も楽しい旅行を計画中ですので、 たく さんのご参加お
待ちし ております！ 研修委員長 境目
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